

YEHUDA (JULIUSH) LIPSKI

Juliush Yehuda Lipski, le fils de Luzer Lipski, était connu en Pologne comme l'un des chefs des organisations sportives juives et du club de tir, qui lui valut sa participation dans l'équipe Olympique.

Pendant la guerre, il est venu en France et est entré dans la Résistance française, avec le rang de commandant.

Jusqu'en 1945, il a combattu sur divers fronts, ce qui lui a valu une médaille de la part du Général Eisenhower. Après qu'il reçut la Croix de Guerre française, Yehuda Lipski fut décoré de la plus haute distinction par le Général de Gaulle, la "Médaille de la Résistance". Cette décoration lui a été décernée lors d'une cérémonie militaire officielle.

Aujourd'hui, Yehuda Lipski travaille comme délégué volontaire pour les "Bons d'Israël".